

「まとめ と 備え」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、県高では1月8日(水)から3学期が始まっています。今回は、始業式の様子とともに、17日(金)の朝に行った震災追悼行事や授業・部活動など生徒達の取組の一部をお伝えします。

【充実した時間を】

3学期の始業式を体育館で行いました。集合などを指揮してくれる生徒会役員の皆さんは、全生徒の右側に整列。また、舞台袖では放送部の皆さんが、話し手に応じた音量調節など、進行をサポート。皆さんの協力があり、式ができます。いつもありがとう！

私からは、インフルエンザが警報レベルにあり換気など協力し合うこと、受験を控えた3年生に…あせらず・あきらめず、今できることに力を尽くすこと、1・2年生を含め今年度のまとめと次年度の準備をすること、今が辛い状態であれば信頼できる人に相談してほしいことなどを、短時間ですが伝えました。充実した学期になることを、願っています。



【無力だからこそ】

17日(金)の朝に、生徒と職員が黙とうを捧げました。私も当時の体験…暗闇の中で叫んでいたことなどを伝え、自然災害に対して人は無力だと感じるからこそ、どう生き抜いてきたか伝え続けることや、先人の知恵を知り備えることが、とても大切なことだと思う…と皆さんに話をしました。



【楽しそうでした】

写真は、22日(水)の音楽の授業。ジャズの専門家から複数回ご指導いただき、最終日はミニコンサートです。各グループが自分達を紹介して演奏を披露。生徒達は各パートに真摯に取り組んでいます。そして何より素敵なのは皆さんが楽しそう！やはり音“楽”だ…と改めて感じ入りました。



【室内が華やかに】

新学期早々に、茶華道部の皆さんが、お茶とお花を運んできてくれました。今日は初釜とのこと。貴重な機会と時間をいただいて、その心遣いをとてもありがたく感じました。お花を見ると、心得のない私ですがすがすがしい気持ちになります。本当にありがとう！



2/1(土)探究フォーラム、2/17(月)特色選抜、2/19(水)-26(水)学年末考査、2/28(金)卒業式です。3学期もよろしく願いいたします。(校長 黒河内雅典)